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Résumé : 

La globalisation économique connue par la majorité des pays du monde tend à libérer le commerce 

international et à éliminer les frontières géographiques et territoriales, chose qui engendré l’émergence 

d’une nouvelle approche visant à unifier les règles du commerce international en forme d’un contrat 

international de référence. Par conséquent, les conventions récentes du commerce international et de la 

coopération réelle travaillent étroitement afin de créer une entité et un système juridique intégré 

pouvant être considéré comme étant une loi commune devant être observée par la législation nationale 

en matière de conventions locales et internationales de commerce. 

Mots clés :Théorie d’unification - Commerce international- Contrat type- Législation nationale- 

Loi devant être appliquer -Tribunal compétent- Commerce électronique. 

 

Abstract : 

Economic globalization known by the majority of countries tends to liberalize international 

commerce and to remove geographic and territorial borders, thing that resulted in the emergence of a 

new approach tending to unify the international commerce rules in a form of a standard international 

agreement. Therefore, recent international commerce agreements and real cooperation between 

countries in commercial matters are closely working to create an entity and an integrated legal system 

to be considered as a common law that shall be observed by all national legislation in matter of both 

international and local commerce agreements. 

Key words :Unification theory- International Commerce- Standard agreement- National 

legislation- Law to be implemented- competent court- e-commerce. 
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